
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  29.06.2009   HORA 1:30   p.m. 

 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento    Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Laura Galindo y Elio Méndez 
 
Representante Estudiantil Sahid Leal y Daniella Fuentes 
 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria: 15.06.2009 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha: 15.06.2009 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director: 
• En el Consejo de Universitario del 17.06.2009, se estudió la situación sobre la 

pandemia AH1N1. 
• El Prof. Humberto García Larralde presentó el plan estratégico de la UCV, replanteado 

por las autoridades. 
• Hubo un derecho de palabra de SADPRO, donde plantearon los resultados de las 

estadísticas que efectuaron en todas las Facultades. Uno de los resultados es que los 
cursos de: 

a) Gerencia Educativa. 
b) Inteligencia Emocional. 
c) Publicaciones en Revistas Científicas. 

Son los más requeridos por los encuestados.  
• Se reunieron las autoridades de la UCV con el Prof. Luis Acuña, Ministro del Poder 

Popular de Educación Superior. 
• El Prof. Pío Arias, Coordinador de Investigación, informó que en la página del 

Directorio salió un anuncio no oficial que cancelarán a principios de julio el segundo 
trimestre del PPI y todavía no tiene la fecha de la próxima convocatoria. 

• Sobre la carta enviada al Decano desde la Asamblea Nacional, el Consultor Jurídico le 
aconsejó al Decano que respondiera basándose en 2 artículos de la Autonomía 
Universitaria. 

• La reunión de Coordinadores será itinerante. 
• El Prof. Santiago Gómez, Coordinador Administrativo, informó que hubo un hurto el 

día 17 de julio a las 9:00 a.m, robaron algunos celulares, apresaron a dos de los 
delincuentes y estaban armados. 

• El Prof. Ernesto Fuenmayor, Director de la Escuela de Física, solicitó que se reparen 
las aulas, los pizarrones de tiza y los acrílicos que se encuentran en mal estado. 

• Quieren abrir un espacio para foros y que las cuentas institucionales sean manejados 
solo por la oficina de comunicación y el Decanato. 
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• En la reunión de Directores se planteó la disyuntiva de cómo afecta el Servicio 
Comunitario el reglamento de permanencia. Concluimos que se debe revisar la 
normativa interna de la Facultad un conjunto con la Comisión de Servicio Comunitario. 

• CONEST tiene otro módulo. Se trata de una aplicación que permite listar los kárdex de 
los estudiantes que pueden participar en los concursos de preparadores y enviar un 
coreo para hacerles el llamado. 

 
4.2. Informe del Jefe del Departamento.  

- Se les informó a todos los profesores, vía email, que la fecha tope para calificar 
las notas del semestre I-2009 finaliza el viernes 3 de julio del presente año. 

- Listado del personal que trabajará en el curso introductorio. 
 

4.3. Informe de las Comisiones.     
El Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, informó que 
no pudo asistir a la reunión de la Comisión de Investigación de la Facultad, en su 
representación asistió la Prof. Mariela Castillo y  presentó el respectivo informe. 
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo  
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. 
El delegado informó que tuvo una reunión con los 26 estudiantes que asistirán al 
TForma notificándoles lo que se había tramitado, la matrícula del TForma que se le 
otorgará a cada estudiante y acerca de los viáticos no se conoce el monto exacto. 
 

5. Derecho de palabra de la Prof. Izaskun Petralanda, de la Unidad de Ética de la Ciencia y la 
Tecnología. 
La Prof. Petralanda llegó tarde al Consejo y su presentación fue pospuesta para el siguiente 
Consejo del día 13.07.2009. 
 

6. Renuncias y designaciones. 
• Renuncia del Prof. José Luis Sánchez al cargo de Coordinador de la Comisión de 

Investigación, a partir del 27.05.2009. 
• Designación del Prof. Elio Méndez como Coordinador de la Comisión de Investigación de 

la Escuela y a la Prof. Mariela Castillo como Coordinadora suplente, a partir del 
10.06.2009. 

 
El Consejo aprueba la renuncia del Prof. José L. Sánchez y la designación de los profesores 
Elio Méndez y Mariela Castillo 
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7. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del 23.06.2009, se aceptaron los recaudos de la Prof. Mairene 
Colina, quien asciende a la categoría de Asistente. Título del Trabajo: “Estimación no-
paramétrica del coeficiente de difusión en una ecuación diferencial estocástica a dos 
variables ” 

 
Jurado principal     Jurado Suplente 
Prof. José R. León  (Coordinador)   
Prof. Mercedes Arriojas    Prof. Glaysar Castro 

 
Ante el CDCH: Profesores Daniel Barráez, Ricardo Ríos, Stella Brassesco (IVIC) María 
M. Olivares, José Marcano (UC). 

 
El Consejo aprueba el jurado propuesto. 

 
8. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del 23.06.2009, se aceptaron los recaudos de la Prof. Cristina 
Balderrama, quien asciende a la categoría de Asistente. Título del Trabajo: “Polinomios 
ortogonales con argumento en las matrices Hermitianas y semigrupos asociados ” 

 
Jurado principal     Jurado Suplente 
Prof. Marisela Domínguez  (Coordinadora)   
Prof. Ramón Bruzual     Prof. José R. León 

 
Ante el CDCH: Profesores Stefania Marcantognini (IVIC), María D. Morán, Daniel 
Barráez, Carlos Finol, Alfredo Ríos (USB). 
 
El Consejo aprueba el jurado propuesto. 

 
9. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del 23.06.2009, se aceptaron los recaudos del Prof. Manuel Maia, 
quien asciende a la categoría de Asistente. Título del Trabajo: “Producto aritmético de 
especies combinatorias” 

 
Jurado principal     Jurado Suplente 
Prof. Miguel Méndez  (Coordinador)   
Prof. Carlos Di Prisco    Prof. Laura Galindo 

 
Ante el CDCH: Profesores José G. Mijares (IVIC-UCV), Rafael Sánchez, Delia Flores, 
Oscar Ordaz, María Rosa Brito (USB). 

 
El Consejo aprueba el jurado propuesto. 
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10. Comunicación de la Prof. Mercedes Arriojas, solicitando permiso remunerado del 9 al 17 de 
julio, por motivos personales. 
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Arriojas 
 

11. Comunicación de la Prof. Kendy Armas solicitando permiso en comisión de servicio y aval 
institucional para asistir a las XXII Escuela Venezolana de Matemáticas a realizarse en 
Mérida del 9 al 15 de septiembre del presente año. 
El Consejo avala el permiso y el aval institucional condicionado a cumplir con el programa. 

 
 

MINUTA COMPLEMENTARIA DEL DÍA  29.06.2009 
 

1. Comunicación del Br. Harun Juhasz, quien renuncia al cargo de Auxiliar Docente, medio 
tiempo, del Laboratorio de Computación Gráfica y Geometría Aplicada, a partir del 
17.07.2009 
El Consejo aprueba la solicitud del Br. Juhasz. 
 
 

2. Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de Jurado que 
evaluará el Trabajo Especial de Grado del Br. Lysis González, C.I. 18.357.232. Titulo del 
Trabajo “Topologías Analíticas sobre Conjuntos Numerables” 

 
   Principales      Suplente 
   Prof. José Gregorio Mijares  (Tutor) 
   Prof. Carlos Di Prisco     Prof. Tomás Guardia 
   Prof. Carlos Uzcategui  (ULA)   Prof. Elias Tahan (USB) 

 
El Consejo sugiere que se cambie al Prof. Carlos Uzcategui (ULA) por la Prof. Laura 
Galindo, quedando el jurado de la siguiente manera: 
 

   Principales      Suplente 
   Prof. José Gregorio Mijares  (Tutor) 
   Prof. Carlos Di Prisco     Prof. Tomás Guardia 
   Prof. Laura Galindo     Prof. Elias Tahan (USB) 

 
Aprobado 

 4


